



Nach vielen Leiden findest du
Am Herzen Gottes süße Ruh';
Im Himmel bei des Vaters Thron
Empfängst du deiner Tugend Lohn.

In stiller Trauer geben wir Nachricht, dass Frau

Lydia Berthold

geb. Kopelt

am Sonntag, dem 4. März 2012, versehen mit der hl. Krankensalbung, im 93. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Unsere liebe Verstorbene wird am
Freitag, dem 9. März 2012, um 14.00 Uhr
in der Pfarrkirche Mühldorf-Niederranna feierlich eingesegnet und nach dem hl. Requiem im Familiengrab zur letzten Ruhe bestattet.

3622 Mühldorf, Johannes-Feld 4, im März 2012

In Liebe und Dankbarkeit:

Wolfgang und Traude
Sohn und Schwiegertochter

Patricia und Beatrice
Enkel

Hermann und Hermine Haberl